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ПОВЫСИТЬ КАЧЕСТВО
ПАРТРУКОВОДСТВА

ложность политических задач, стоя- 
4 « сейчас перед комсомолом требует 

ее вн нательного руководства комсо- 
I ом со стороны каждой партийной ор 
тонизации. Трудности социалистиче. 
сногс строительства, усилившееся со
противление наших классовых врагов 
и усиление ,бы за идеологическое 
влияние на ~ .«одежь заставляют парт
организации с особенным вниманием 
просматриваться а пр-игсся- происхо
дящим в союзе. Ибо известно ведь, что 
среди молодежи в результате трудно
стей и противоречий нас окружающих, 
юе< не всего могут возникать и возникают 
раг личин» нездоровые настроения. Ком. 
сомой ичсгда-не может своими силами 

ясс.,... текущие события и задачи, 
р V необходима помощь и руководство 
со стороны партии.

Сейчас партия ведет борьбу с укло
нами от ленинской линии и особенно е 
«рагым уклоном и примиренческим от

ношением к нему. Известно, что в ком- 
'х.«польских организациях есть элемен- 

правой опасности, есть примиренче.
■о. В бопьбе со всем этим нужна но
ль партии.

Есть целый ряд фактов, когда комсо- 
льскиа организации, не имея помощи 

от парторганизаций будучи предоставле- 
ны сАми себе допу^.зют целый ряд по
литических ошибок. Примером этому 
могут служить 1 й Горрайком Свердлов- 
сна, Тюменский Г^ррайком, долустив- 
щие примиренческие ошибки. Конечно, 
если бы там партру;<оводстео было на 
должной высоте, эти ошибки не произо
шли бы. Конкретными носителями пра
вой опасности в комсомоле, опасности 
иногда ими ^амимИ не осознанной яв- 
я; -лтся комсомольцы—плохие произлод- 
.лвенкн1 ■ ..-б.- г щие коллективиза-
ии,л " лепс гзрежно относящиеся к 
«роони- ччжаых элементов в на-

ркды, забывающие нашу классовую 
политику, поддающиеся настроениям от
сталых слоев рабочих. Со всем этим не- 
об-опимо вести бопьбу и партия должна 
помочь союзу вести ее.

Кроме повышения качества политиче
ского руководства нам нужна и помощь 
г перестройке союзной работы. На по
следнем пленуме ЦК ВЛКСМ тор Мит,, 
чаков так говорил о необходимости уси
ления партруководства: «гарантия- 
успешного развития работы союза в 
новых условиях заключается в обеспе- 
• ■.чии во всех звеньях комсомола квали
фицированного, конкретного и внима
тельного руководства со стороны пар
тийных организаций, в широкой и си
стематической постановке партвоспита. 
ь«я молодняка».

нее н'е партсовещание в Сверд
ловске по вопросам партруководства 
” (явило, что часто парторганизации не 
знают вопросов комсомольской работы, 
не знакомы с путями перестройки на- 

. ей работы и часто от принципиально
го, политического руководства и деловой 

мсши сбиваются на путь опекунства 
»■ окрика.

Нам необходимо: принципиальное, по
литическое руководство, помощь в иде
ологической борьбе с уклонами, помощь 
в перестройке работы. А это значит, что 
нужно чаще обсуждать вопросы союз
ной работы, выделять партприкреплен- 
ных, могущих действительно помочь 
■ мсомольской ячейке перестроить свою 
работу, не забывать те ячейки, где нет 
«- .—ачеен< изжить методы командова- 
- чя в партруководстве, не созывать 
артядро, когда нет между партийной и 
.мсомольской организациями разно- 

глвгий по принципиальным вопросам.
Нчжно повысить качество партруко- 

вадства.

Ч Галаце (Румыния) вынесен при- го так называемому делу комму-иигтов. Из 24 обвиняемых оправдантэлнко сдан, 23 приговорены к 87 годам ’юремного заключения аг 345,000 лей штрафа.По сообщению газет, заключенные 
ри.'< 'г’п централа (Эстония) об’явили 
. адгппоцу протеста против отклгнерця 

акснопроекта рабоче-крестьянской 
фракции об амнистии.

АГЕНТЫ АНГЛИЙСКОГО ИМПЕРИАЛИЗМА 
РАСПРОСТРАНЯЮТ СЛУХИ О ПОРА

ЖЕНИИ АМАНУЛЛЫ-ХАНА
ТУРЕЦКАЯ ПЕЧАТЬ ОПРОВЕРГАЕТ АНГЛИЙСКИЕ 

ВЫМЫСЛЫЛОПДОП. Агентство Рейтер «сообщает из Нью-Дели (Индия): положение Аф- гаиистаиа в течение последних двух дей резво мзмеиилось к худшему. Каж сообщают; бои между правительственными войсками и повста®памп происходят вокруг Кабула (Афганская столица), а также вокруг Джелалабада.Повстанцы имели некоторый успех в районе Кабула. Они захватили два форта и нажодившиеся там вооружения и амуницию. В Джелалабаде повстанческие племена прервали переговоры с представителями правительства и возобновили враждебные действия. Повстанцы захватили форпост правйредьствея- пых ВОЙСК Клйя.

ЛОНДОН. По сведениям с Афганской границы, пэдишах Аманулла а его супруга укрылись в форте,' ибо армия выступила против ПИХ.
КОНСТАНТИНОПОЛЬ. В газете «Мял- диет» -помещена статья о событиях в Афганистане, в которой между прочим указывается; вопреки утверждениям

БУРЖУАЗИЯ ВНО'Ь ПОКУ
ШАЕТСЯ НА ГсРМАНСО.ИССЮЗ 

КРАСНЫХ ФРОНТОВИКОВ
МАССОВЫЕ МИТИНГИ ПРОТЕСТА В 

БЕРЛИНЕ.

БЕРЛИН. 18 декабря в Берлине со

стоялось восемь массовых митингов про
теста против запрещения демонстраций 
и предполагаемого запрещения союза 
Красных Фронтовиков. Собравшиеся рез

ко протестовали против мероприятий 
социал-демократического начальника 
берлинской полиции Цергибеля.

Когда пишешь о детях, то невольно в сознании .всплывает крылатая фраза, брошенная в пламени революции, когда еще нс смолкли пушки на фронтах:— «Дети—цветы жизни».Какой злой насмешкой звучат эти слова по отношению к теш, кому посвящаются эта строки.Около года назад в ОблРКИ зашел одетый в лохмотья ребенок—девочка лет двенадцати. Она просила помощи, и рассказала о десятках детей, живущих ® кошмарных условиях. Когда девочке показалось, что ее напрасно направляют в одно из детучрежденяй, то из уст ее полилась... материал брань.Это была воспитанница Пнжпе-Исет- ского дстгородка.1<о маленьких «душ»--в возрасте от 14 лст и меньше—до октябрят—вот население дстгородка.Ноли вы будете в П.-Исетском и увидите мальчугана в палию из живописных прорех с торчащими клочьями ваты—не думайте, что это беспризорник. 'Гак—одеты дети из детгородка.Трудно нарисовать ядтакую картину жизни детей в этом «детучрежденяи».В школу дета бегают, обмотав ноги тряпками, к которым привязаны щепыг. .Это—обувь значительной часта воспитанников.Одеяла рйаны-е и гряззше, как и цо- ,тушки, матрацы. Но не все счастливцы их имеют. Многие дети спят па полу, подостлав тряпье л прикрывшись им же. В кладовой же 35—40 повых кроватей.Вентиляции в комнатах нет. Возможно считается, что ее заменяют 60 рам— 'без’стекол, забитые досками, сквозь которые в комнаты заметает снег. К промер этим стенам дета подойти не могут. И они в пгапчвнкая, в пальто жмутся .возле, печек. Были дай, когда в дет- городке похватало дров—и тогда дета хо и л! воровать их по соседям.Мальчуганы, так те но умываются по нетелям: 

лживых телеграмм из сомнительных ис
точников, реакция в Афганистане тер
пит поражение.Громадный престиж Турции является примером в глазах братского Афганистана я прочих стран Востока. Молодежь других народов учится на нашем опыте. Вождь государства Аманулла-хам, борющийся за уничтржоиие рабства, вызывает восхищение.
ЧЕМБЕРЛЕНОВСКИИ „УТЯТНИК-

Лондонское агентство «Рейтер» 
распространяет непроверенные и 
ложные сообщения о победах реак
ционных повстанцев в Афганистане.

Б у р ь я н• — Где умываться, когда па чай воды мало,—говорят дети.Да л умывальники, что твое решето. Вода 1: них не держится.В бане большинство детей по было по 1И, 2 месяца, баня же находится при детгородке. Некоторым малышам белье Не сменялось по 6-ти месяцев. Нечего менять.Вместо со здоровыми находятся дети, больные трахомой.Что дети едят? Один день су л—жи- депыгую водицу, другой только кашу.К чаю спи получают кроме сювериото хдеба, ^которого летом и то иехвагалз, один маленький кусочек сахара...На 65 мальчиков—только одни воФги- татсль, который занимается только тем, что кормит детей.И воспитатели, и обслуживающий персонал бегут из детгородка. За последние полгода смешилось 16 воспитателей, 4 завхоза, 6 пиотерработников.Неудивительно, что бегут и дети, которым начинает казаться заманчивой жизнь беспризорников..Детгородак—па бюджете Арамильско- го РИК’а. Оп отпускает положеавяые 2.500 руб. в квартал, нещадно торгуясь н давая деньги по маленьким суммам.^То же, что делается в детгородке, РНК, очевидно, очень мало трогает:— Виновато казенное наблюдение воспитателей, бдатодущио замечает «добрый дядя»—РНК.Он ле нашел денег на то, чтобы вставить разбитые в окнах—«стекла. Капая важность, что мерзнут дети, что за зиму сгорят несколько липших десятков кубов дров...Денег па табуретки у РИК’а пет. На 170 -детей—10 табуреток и 5—6 скамеек. Но впае» ли РИК, что благодаря этому, дета валяются днем па койках и портят немногие. нгмидаорченныр одеяла.Кто тут виноват? Почему эта воому- . тигельная исторня тянется чуть ля не ( год.

АНГЛИЯ ПОДГОТОВЛЯЕТ ПОЧВУ 
ДЛЯ ВОЗОБНОВЛЕНИЯ ОТНО

ШЕНИИ С СООРЛОНДОН. Обсуждая вопрос о восста- йсвяёнии англо-советских отношений, либеральная «Дэйли Ньюс» в передовой пишет: имеются различные признаки, показывающие, что английское правительство было бы радо заключить новое соглашение с Москвой, если бы могло сделать это. пе теряя своего достоинства.
ЛОНДОН. Редактор «Инглиш Ревью» Ремнаит, в Осоеде с представителями печати, сообщил о переговорах, которые он вел с советником советского полпредства во Франции Беседовским по вопросу о поездке делегации английского делового мира в СССР. Гемпапт указал па возможопсть участия Англии в экономическом восстановлении СССР.
ТИГЕРАП. Комментируя речь секре- [гаря ’Артаиия—Бутбп, газета «Туфан» | пишет: «Англия, прилагштая все вре- г мя уедлия для низвержения советской власти, теперь вынуждена по экопомя- ческнм соображениям возобновить сношения о СССР».

ТАЙНОЕ СНАБЖЕНИЕ ВЕНГРИИ 
ОРУЖИЕМ

ЧАСТИ ДЛЯ ПУЛЕМЕТОВ ВМЕСТО 
МОТОРОВ.ВЕНА. Па пристани Дуданского пароходного общества в Вепс (Австрия), пайдоно под ложным наименованием моторов 7 ящиков с составными частями для пулеметов.Как показало расследаваиие. груз 

был сдан для отправки в Венгрию быв

шим австрийским генералом Райтером, специалистом по вооружению и известным венгерским коиррабандпетом оружия Комель. Венская полиция конфисковала весь груз.
ФЕЛЬЕТОН

Ведь за это время были псппсапы горы бумаги, говорилось пе мало умлых и хороших речей о том, что дети—нагие будущее.А вопиющее дело оставалось без впн- мапия.Верней, «впимание было, но детям от него было также холодно, как и прежде.За посладшгй год детгородок обследовался.— ОблРКИ—30 апреля. Вынесен ряд предложений.— Инспектором Соцвоса—27 июля.Вынеоен ряд пункте®.— ОкрОНО—10 октября. Вынесено 42 пункта м т. д.До тех пор, пока па-даях в ОблРКИ пе пришла жалоба 44) детей—никто из ммогочиюленпгых обследователей ле потрудился проверить, выполняется ли хоть одни пункт их предложений.В итоге, на двенадцатом году Октябрьской революции в детском доме из детей вьграбатывалясь беспризорники, а может быть и молодые преступники. Рос... бурьян.Непосредственные виновники этой грязной истории понесут должное па- каоагше. Бюро жалоб ОблРКИ предложило ОкрОНО и месячный срок устранить недочеты. Перед Окриодолкомом поставлен вотгрос о привлечении, к ответственности Араммлыжого РИК’а.Перед коллегией РКИ о привлечении к ответственности также и ОкрОНО за певыпо.тпеяпге предложений РКИ.Но нас интересует еще сдал вопрос. Местная комгомольская организация выделячта в детгородок вожатых, которые «бежали вместо того, чтобы бороться.Но если ячейка ВЛКСМ, выделявшая вожатых, знала об этом вопиющем деле, так почему Же она пе кричала навсех перекрестках, помочь? Почему? что детям нужно
М. ПЕВЦОВ^

ВОИНА В АРАВИИ
ИБН-САУД ОБ,ЯВИЛ СВЯЩЕННУЮ 
ВОЙНУ ИРАКУ И ТРАНСИОРДА

НИИ.

КОНСТАНТИНОПОЛЬ, Ибн-Сауд, 
король Неджда и Геджаса (в Ара
вии), двинул 50.000 солдат на гра
ницу Трансиордании. Английские 
аэропланы бомбардировали Вахаби
том. По слае.т» газеты Ибн-Сауд за
ключил догп ■ -з с имамом (вождем) 
Йемена.

По се*'Д« >•. м, полученным из Да
маска, на с’еэде вождей состоявшем
ся в Риаде под прея аедательст вам 
Ибн-Сауда, было поста«'ювлено -.■•У- 
явить священную войну Тдансяор- я 
дании и Ираку. Правительство в 
Трансиордании со своей сторон* ■»« - < 
явило мобилизацию.

НА ТЕМЫ ДНЯ

ПОПЫТКА, ОБРьЧЕ ИДЯ 
ИА пЕУШУГерманские социал-демократы вкупе с националистами всех оттенков вытащили из своего предательского архива вопрос, па котором онп обожглись по более 10 месяцев тому назад. Они вновь начали свой гнусный подкоп под массовую; ббетую организацию герма»’ ского ” пролетариата-1 Ооюз КрасныхФронтовиков.Социал-демократи^сскпй на1.’ альпяк берлинской полиции Цергибеаь, возобновивший поход против краспых фронтовиков, идет в данном Случае по стопам германского министра внутренних дел Кайделя. Он, как я Кайдель, вновь поставил вопрос о запрещении Красного Союза Фронтовиков Германии.Когда этот вопрос был поднят в апреле месяце с. г., как раз перед кампанией перевыборов, германский пролетариат, руководимый компартией сумел отсто.- ять свою организацию от разгона. Де. монстрации и митинги рабочих оказали неоценимую услугу Союзу Красных Фронтовиков и, в копечном итоге, германское правительство должно было постыдно отступить и трусливо отказать- ся от своего предательского намерения.Ни па минуту нельзя сомневаться в том, что и на этот раз попытка разгона Красных Фронтовиков потерпит полнейшую неудачу.)коло 10 месяцев прошло с первого, наступления германская буржуазии на Союз Красных Фронтовиков. ■ Зя это время позиция германской компартии и ее детища—Союза Красных Фронтовиков укрепились еще больше. Решительная тактика, пеиримирп*. мость с классовым врагом, «повседневное разоблачение предательской политики' социал-демократии, бурное противодействие постройке броненосца—все это на.только укрепило симпатии трудящихся Германии к коммунистам и вождю компартии—Тельману, одновременно возглавляющему Германский Союз Краспых Фронтовиков, что жалкой и смешной лядит попытка Цергибеля к роспуску союза.Германские рабочие, отстоявшие свою классовую организацию весной нынешнего года, сумеют отстоять ее и сейчас и па этот раз, надо полагать, германская буржуазия и ее прихвостни окончательно уже убедятся, что им пе под силу бороться с такой организацией, как Союз Красных Фронтовиков, за которым стоит многомиллионный пролетариат Германии.

Д-

В субботу, 22 декабря, в Б часов веч 
чера

в клубе имени Вайнера 
состоитсяВОСЬМАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ВЛЬСМ И РяИОВА
На конференцию приглчшзегся йчой« 

новый актив.
Прсле конференции постановка 

ТРАМ’а—-«Шлак»,
II РАЙКОМ.
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ВЫЯВЛЕНА ГРУППА КОНТР 
РЕВОЛЮЦИОНЕРОВ АНТИ 

СЕМИТОВ
ВИТЕБСК. Рабочими Витебского трам

вая выявлена группа контр-революцио- 
неров-антисемитов. которая занималась 
срывом комсомольских и пионерских 
собраний, разваливала работу обще
ственных организаций, агитировала за 
срыв колдоговоров в трамвайном парке, 
избивала работниц, издевалась над пас
сажирами-евреями и вела антисемит
скую агитацию.

Главари группы—вагоновожатые Гар- 
гук и Дольский—арестованы. Оба они, 
как выяснилось, крупные домовладель
цы, занимались торговлей. Рабочие тре
буют исключения всех контр-револю- 
ционеров-антисемитов из союза.

С ФОТО ПО ОБЛАСТИ

РАБОТА СОВЕТСКО-ГЕРМАНСКОЙ 
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

ЗАКАНЧИВАЕТСЯ
МОСКВА. Состоялось третье пленар

ное заседание советско-германской эко. 
комической конференции. До сих пор 
пленарными заседаниями были рас
смотрены и приняты окончательные 
формулировки по вопросам: охрана, про
мышленной собственности, третейские 
суды, мореплавание,/' вопросы в’езда и 
выезда, вопросы эдбономическнх сноше
ний. Правовая и/экономическая комис
сии уже закончили свою программу. Ре
зультаты пленарных заседаний можно 
считать благоприятными, работа конфе
ренций подходит к концу.

Эстокада агломерационной фабрики на г. Благодати, выстроенная весной 
тек. года.

ТРЕБОВАНИЯ МОЛОДЕЖИ В НОЛДОГС.ЭРА
ПОСТРОИТЬ НОВУЮ ШКОЛУ ФЗУ В ЗЛАТОУСТЕ

В ЗЛАТОУСТОВСКОМ ОКРУГЕ МОЛОДЕЖЬ АКТИВНО УЧАСТВУЕТ 
В КОЛДОГОВОРНОИ КАМЛАНИИ

(От нашего корр-та).
Кампания перезаключения коллогово- 

ров по златоустовским заводам «У.рал- 
■мета» закончилась.

При обсуждении колдоговоров общие 
■собрания молодежи отмечали, что уче
ники школ ФЗУ ив все используются 
заводами, не хватает инструментов в 
школах ФЗУ. По механическому заводу 
в Златоусте не был заполнен процент 
брюзги подростков. Вместо полагающихся 
но договору 6,4 проц., в сентябре мес 
бронь составляла только 3,1 проц. (Де

НЕ ЗАЩИЩАТЬСЯ, А НАСТУПАТЬ

классовый враг не выбит
ИЗ ОКОПОВ СОВЕТСКОЙ школы

УРАЛВНЭ И ОБЛПРОС НЕ ДОВЕЛИ ДО КОНЦА ДЕЛО ОЗДОРОВЛЕНИЯ 
ТОБОЛЬСКОГО ПЕДТЕХНИКУМА

(РЕ Н ЗУЕМ ИНТЕНСИВНЫЕ
ЗЕРНОВЫЕ ХОЗЯЙСТВА

МОСКВАу Основной работой зерно- 
Треста в ближайшие годы явится орга
низация крупных зерновых совхозов на 
неосвоенных землях. Наибольшее ко
личество земель отводится иод крупные 
зерновые совхозы в Казакстанс (до 2 
миллионов гектаров). В Уральской обла
сти под совхозы отводится 280 тысяч 
гектаров.

В течение ближайших лет предполо
жено организовать в этих совхозах ис
ключительно интенсивное зерновое хо
зяйство, без введения севооборота трав 
с моменту, когда потребуется восстанов
ление плодородия почвы.

СО ВСЕХ нпню- СССР
МОСКВА. 'Утреннее заседание с’ез- 

Да тфбфсоюзов 19 декабря было посвя
щено прениям по докладам т. т.: Тол- 
стопятоэа и Немченко. На вечернем за
седании 19 декабря с’е-зд заслушал за
ключительное слово т. т.: Толстопятова 
и Немченко. Затем с докладом о пяти
летием плане развития промышленно
сти выступил председатель ВСНХ СССР 
тов. Куйбышев.

АРТЕМОВСК. 10000 металлистов в 
разных пунктах округа вынесли реше
ние поставить перед правительством во
прос об об’явлении дня перевыборов со
ветов нерабочим днем. Рабочие из’явили 
согласие компенсировать этот день за 
счет наступающих рождественских 
шраадников.

ПО УРАЛУ
ШКОЛЫ 31БЫТЫ

т Школы I ступени в Челябинском рай
оне, как выявило обследование ОблРЕИ, 
находятся в очень тяжелых условиях. 
Здания большей части школ ветхи. Ни
где нет горячих завтраков. Часть школь
ников не ходит на занятия за недостат
ком обуви. В школах грязь.

Школьные советы во многих шкодах 
не избраны. Комитетов содействия пет. 
Вопросам помощи школе общественные 
организации почти не занимались.

тельствах по отпошитию в студенткам и 
искажении классовой линии при наборе 
студентов;

с обществоведкой Павловской, дочерью 
попа;

с бывш. прапорщиком Поповым, не 
стеснявшимся открыто вести враждеб

«УралОНО и Облпрос слишком рано 
«умыли руки».

ПРО С.

оргшиза- 
псдтехни-

предяоже-

всей ре-

ВЕТЕРИНАРНЫЕ ЗНАНИЯ—В ШКМ
Облзу и Уралоно приступают к про

работке вопроса о преподавании ветери
нарных знаний в школах крестьянской 
молодежи.

ШКМ будут получать содействие в 
устройстве экскурсий на ветпункты, 
бойни, бэконные фабрики и др. ветучре- 
ж;пения. В общественно-агрономическую 
работу, проводимую ШКМ среди насе
ления будут включаться также вопро
сы ветпротагапды и простейших меро
приятий по зоогигиене и зоотехнике.^.

Будет < организована специальная 
практика на ветеринарных пунктах, 
для желающих учащихся Ш группы 
ШКМ, в целях получения ими навыков 
в деле оказания первичной лечебной по
мощи больным животным.

РАДИОФИЦИРОВАТЬ УРАЛ
ОБЕСПЕЧИТЬ СЛУШАНИЕ ОБЛА

СТНОЙ РАДИОСТАНЦИИ.
I Облисполком обратился с особым 

письмом ко всем Окрисполкомам, в 
котором намечает пути усиления 
радиофикации Урала.

Основное, это—создать вокруг ра
диодела общественное мнение. Фор
сировать развитие сети радиоприем
ных установок и использование для 
радиовещания телеграфно-телефон
ных и осветительных проводов, что
бы тем самым обеспечить слушание 
областной широковещательной ра
диостанции, которая будет открыта 
в ближайшее время.

Необходимо гам же добиться бы
строго исправления молчащих ра
диоустановок и обеспечить их рабо- 
боту путем создания кадра радио
инструкторов, организации кратко
срочных радиокурсов и установле
ния преподавания радиотехники на 
различных курсах деревенских ра
ботников, избачей, кооператоров, 
учителей и т. д.

Четыре с половиной месяца тому на
зад в газ. «На Смену»*) был напечатан 
обширный материал,* вскрывающий бе
зобразия, происходящие в Тобольском 
Педагогическом Техникуме. В статье с 
достаточной убедительностью говорилось 
о превращении техникума из советской 
школы в оплот антиобщественных на
строений и дел.

Прошел уже достаточно длинный срок, 
чтобы проверить, какие меры предпри
няты соответствующими организациями 
для осуществления тех предложений, 
которые были выдвинуты статьей.

Газета указывала на необходимость:
1. Немедленно расследовать все 

веденные фажгы ъ привлечь админист
рацию техникума к ответственности.

2. Немедленно снять с работы заве
дующего техникумом и обществоведа и 
принять меры к замене остальных пре
подавателей.

3. Окружкому, Облпролстстуду и сою
зу Рабпрос принять меры к оздоровлению 
жизни п работы техникума.

4. Уралоно в связи с указанными 
фактами провести детальное обследова
ние техникума и укрепить его хорошими 
работниками, общественниками и ком
мунистами.

Сейчас мы в праве спросить у Обл
проса, Уралоно и тобольских 
ций, имеющих касательство к 
куму:

— Что сделано по нашим 
ниям?

Этот вопрос мы ставим со
швтельностыо, потому что техникум до 
сих пор еще не вырван из цепких лап 
безобразий, потому, что считаем необхо
димым довести до конца дело очистки 
советской школы от тех, у кого «револю
ция на языке, крест ла шее».

И еще —потому, что отдельные работ
ники Облпроса и сами виновники пед- 
технпкумовских безобразий стараются 
свести все дело к безобидным недоразу
мениям и обвинять газету и автора ста
тьи в извращении фактов и необоснован
ности выдвинутых обвинений.

Облпрос склонен утверждать, что он 
сделал все что мог для оздоровления 
техникума, что он в достаточной мере 
укрепил преподавательский состав шко
лы.

Облпрос готов на этом успокоиться и 
«умыть руки».

Уралоно также поводимому не наме
рено дальше «возиться» с Тобольским 
Педтехникумом и готово -«умыть руки» 
подобно Облпросу.

Посмотрим наступило ли время для 
благодушного спокойствия.

В сентябре месяце, после опублико
вания в «На Смену» материалов о То
больском Педагогическом техникуме, 
Уралоно и Облпрос направили туда ко
миссию для обследования техникума. В 
состав комиссии вошли инспектор Урал
оно Васильев и представительница Обл

проса Уфимцева.
Методы работы этой куцей комиссии 

заставляют сомневаться в ценности про
изведенного обследования.

Васильев и Уфимцева прибыли в То
больск в то время, когда часть препода
вателей и учащихся находилась в от’ез- 
де. Обследование велось путем бесед и ! 
заседаний с теми, кто являлся виновни
ками безобразий.

Комиссия не нашла лучшего способа 
проверки приведенных в «На Смену» 
фактов, как прободение узкого совмест
ного заседания с зав. техникумом Нико
лаевым, обвинявшимся в грубости, не
терпимом отношении к общественным 
организациям техникума, грязных домога

*) № 127, от 31 июля с. г.

ную нам пропаганду во время своих за
нятий по математике;

с преподавателем химии, бывш. юнке
ром, сыном крупного торговца Китше- 

лем.
Этого уже достаточно, чтобы иметь 

представление о результатах обследова
ния.

Правда, снят с работы в Педтехнику- 
ме Николаев, убрана Павловская, но пн 
прежнему подвизаются в техникуме: По
пов, сказавшийся не просто прапорщи- 

I ком, а белым офицером, отсидевшим из- 
! вестнсе время в советском концентрацией 

нем лагере; Китшель—по сие время яв
ляющийся членом совета местного поль
ского костела (церкви), и Орнатова — 
безграмотная «немка», неспособная к 

I педагогической работе и не имеющая 
квалификации. Облпрос считает невоз- 

| можным снятие с работы враждебных со
ветской общественности педагогов среди 
учебного года. Мотив сомнительного 
свойства.

Удаление Николаева и Павловской из 
Педтехникуиа тоже вылилось в своеоб
разную форму. Казалось бы, что этим 
людям после их вредной, антипедагоги
ческой «работы» в Тобольском Педтех- 
никуме не должно оказаться места в 
учительской среде. Однако, Николаев 
сейчас заведует опытной семилеткой им. 
Свердлова в гор. Свердловске, а Павлов
ская учительствует в Н.-Сергинской 
фабрично-заводской семилетке.

По мнению Уралоно и Облпроса, это 
является достаточной мерой наказания. 
По нашему, это не больше не меньше, 
нак реабилитация (установление неви
новности) самодура и чуждой нам по
повской дочки.

Во время последней проверки состава 
учащихся из Педтехникума исключено I 
20 чел., оказавшихся детьми исправни
ков, крупных торговцев, попов и кула
ков. Все эти 20 проникли в стены шко
лы в набор, производившийся под руко
водством все того же Николаева.

В каком положении находится То
больский Педтехникум сейчас, после 
удаления из него Николаева, Павловской 
и 20 чужаков?

В техникуме—два лагеря. С одной 
стороны — новый заведующий (комму
нист), новый обществовед, актив уча
щихся, комсомольская ячейка. С другой

-наследие, оставшееся от «николаев
ских» времен: Попов, Китшель, Орна- 
това и сохранившиеся еще от участи 
своих «собратьев», чуждые элементы из 
среды учащихся.

Каи в педагогической, так и в само
деятельной работе учащихся чувствуется 
постоянная разобщенность, враждебность 
этих двух лагерей. Такое положение 
снижает педагогическую работу в тех
никуме, отражается на всей учебе.

Тобольская партномиссия по чистке 
соваппарата постановила вмять с работы 
Попова, Китшеля и Орнатову. Это реше
ние известно Уралоно и Облпросу, одна
ко, они ничего не предпринимают к его 
осуществлению.

Среди учащихся до сих пор еще креп
ко сидят есенинские настроения, широко 
практикуются гадания на картах, отмене 
но несколько случаев попыток к само
убийствам. Стенгазета техникума ка 
ждым своим выпуском кричит об этих 
ненормальностях...

И в это время Уралоно и Облпрос про
должают почивать в спокойствии и не
ведении... Техникум до сих пор не имеет 
даже выводов комиссии, производившей 
его обследование. Нет этих выводов и в 
Облпросе.

Вопрос ясен: Тобольский Педтехникум 
до сих пор еще не оздоровлен. Уралоно 
и Облпрос не проявили нужного внима
ния, подошли поверхностно к тем вопию
щим безобразиям, о которых более 4-х 
мес. тому назад сообщала «На Смену».

Дело оздоровления техникума начато, 
но не кончено.

Куцое обследование не дало полной и 
четкой картины состояния школы и ве
лось формально и неправильно.

Техникум, несмотря на кое-какие ме
ры, все еще является окопом для клас
сового врага, очагом упадочничества и 
антисоветских настроений.

Нужны энергичные, решительные, 
срочные меры для его окончательного 
оздоровления.

Такими мерами мы считаем:
1. Немедленное снятие с работы По

пова, Китшеля и Орватовой.
2. Срочное выделение новой комиссии 

для обследования техникума, со включе
нием в нее представителя учащихся (а 
не ограничиваться только посылкой в 
Тобольск инспектора Уралоно, как это 
предполагается сделать).

3. Проведение широкого совместного 
собрания учащихся и педагогов техни
кума для детального обсуждения на
стоящего положения школы.

4. Дополнительную проверку состава, 
удаление из техникума всех «чужаков» 
и проверку состава стипендиатов.

Уралпролетстуд должен срочно прове
рить состав и деятельность органов уче
нического самоуправления в техникуме.

Тобольскому окружному ВЛКСМ нуж
но всерьез поинтересоваться деятельно
стью комсомольской ячейки техникума 
и, в случае необходимости, сделать соот
ветствующие оргвыводы.

И наконец. Облпрос должен выправить 
свою линию в отношении Николаева и 
Павловской. Мы требуем полной изоля
ции от педагогической деятельности, ди
сквалификации Павловской, как педагога, 
и отстранения от какой бы то ни было ру 
ководящей педагогической деятельности 
Николаева.

Нужно, наконец, не защищаться от 
вылазок и наскоков классового врага, а 
решительно и твердо перейти на него в 
наступление.

Надо Тобольский Педтехникум превра
тить из гнезда монархистов, «бывших» 
и «чужаков» в действительную кузни
цу, советских, своих педагогов.

д. в-

ло о неэаполпении процента брони пере
дано в суд).

Для внесения в новый колдоговор, 
молодежь механического завода предла
гает:

Построить металлургическую школу 
ФЗУ, построить новое общежитие для 
ши, ФЗУ и устроить столовую при нем. 
Охватить все индивидуальное учениче
ство бригадным, за счет хозяйственных 
органов, организовать профтехкурсы 
для теоретического обучения в бригадах. 
Ставить подростков на работу по спе
циальности. Систем аги чески переоматри- 
вать разряды подростков, повышая их 
по мере повышения квалификации. Нор
мы выработки устанавливать соответ
ствующие действительности. Подростков, 
работающих в горячих цехах, тарифа пи
ровать но сетке взрослых рабочих и т. д.

Вот основные требования молодежи 
златоустовских заводов, которые Дол
жны быть внесены в новый колдоговор. 
Эта требования не изменяют и суще
ствующего старого договора.

Молодежь Симсиого завода требует 
обязать Уралоельмаш и заводоуправле
ние организовать индивидуальное уче
ничество, для квалификации подростков. 
Добиться, чтобы школа ФЗУ Снмского 
завода была независимой от Уршимета, 
т.-е. самостоятельной единицей Урал- 
сельмаша. Ученикам 3-го года обучения 
Он,мской школы ФЗУ в 1929 году обес
печить проведение экскурсий ио ураль
ским заводам. Бронь подростков по за
воду обеспечить в размере 7 проц, к 
общему числу рабочих.

Молодежь Саткинского завода выдви
нула вопрос об отчислениях Уралметзм 
10 проц, из своего бюджета, к общему 
бюджету фабрично-заводских семилеток 
на производственное обучение учеников. 
Кроме того, внесено добавление к стч,- 

договору: оплату подростков, 
ладящихся 
работах и 
производить

нг-
на неквалифйциров-алных 

не находящихся в брани— 
по сетке взрослых работах.

Азанов.

ТАГИЛЬСКИЕ ПРОФСОЮЗНИКИ
ПРОВАЛИВАЮТ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

МОЛОДЕЖИ
КОЛОСОВ ПРЕДЛАГАЕТ «ЛИШИТЬ 

МОЛОДЕЖЬ СЛОВА».
К кампании перезаключения коллек

тивных договоров Тагильская окружная 
комсомольская организация начала го
товиться только с середины ноября.

Некоторое запоздание с проведением 
этой кампании произошло из-за того, 
что внимание организации было направ
лено на закрепление результатов куль
турного похода, организацию субботни
ков в помощь школе и т. д. Кроме того, 
не имея проекта колдоговора со сторо 
ны Уралмэта, Окружком не мог дать ди
рективные указания на места.

И только 17 ноября Окружком разО' 
слал письмо по Райкомам и ячейкам, об 
участии молодежи в коддг>> ■' .рной кам
пании. Но все-таки гф , тметить, что 
молодежь основных заводов округа сира 
вилась с этой большой задачей. На ряде 
предприятий организовались специаль
ные собрания молодежи, на которых от
читывались представители 
проведении в жизнь 
колдоговора.

В результате этой 
подготовки имеются 
ты. По 13 заводам на сменных цеховых 
собраниях присутствовало 1236 подрост
ков, что составляет 74 проц., к общему 
количеству подростков, работающих на 
этих предприятиях. На Алапаевском за
воде на собраниях, при обсуждении кол
договора, участвовало 231 чел. молоде
жи или 85,1 проц, на Тагильском завэ- 
де—около 70 проц, и т. д.

Молодежь активно участвовала на со
браниях, но, к сожалению, профсоюзы 
в некоторых случаях мешали этой ак
тивности. Например, на собрании рабо
чих Н.-Тагильского завода представи
тель профсоюза, тов. Колосов, внес пред
ложение: лишить молодежь слова,—мо
тивируя это тем, что «здесь 
много говорят о нуждах 
взрослым рабочим это не интересно 
они разойдутся с собрания».
рабочие не поддержали это 
пне.

При обсуждении пунктов.
ся молодежи, особенно
разгорались по вопросу об оплате уче
ников горячих цехов по сетке взрослых, 
о предоставлении дополнительных отпу
сков ученикам горячих цехов и об опла
те учеников, находящихся на черновой 
работе по тарифной сетке взрослых ра
бочих. Молодежь выступила дружно но, 
в большинстве случаев, все старания 
разбивались о неприступную стену 
профсоюзов. Первый и третий пункты 
проведены только на Алапаевском. Ир
битском, В -Сияячпхинском и И -Шай • 
танском заводах. На остальных заводах 
они были отвергнуты пми---..» завко-
’ПЯ.

На Н.-Салдинском заводе профсоюзни
ки пповалили предложение о постройка 
общежития учеников, об оплате за счет 
администрации 50 проц, стоимости зав
траков и пр ; на Н.-Тагильском заводе 
пленум завкома провалил пункт о по
стройке школы ФЗУ, несмотря на то, 
что об этом было поставлено на всех 
сменных собраниях рабочих, и не смо
тря на то, что было об этом специальное 
постановление центрального комитета 
металлистов (протокол заседания прези
диума ЦК ВСРМ № 184).

Все это еще лишний раз подчеркива
ет, что профсоюзная организация еще 
недостаточно хорошо защищает инте
ресы молодежи. Ю. Г.

завкома о
пунктов старого

предварительной
хорошие результа-

слишком 
молодежи.

и
Конечно, 

предложс-

касающих- 
жаркие споры
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К облсовещанию по партрукоюдству ЗАКАНЧИВАЕМ СМОТР 2-го РАЙОНА

ПАРТРУНВВОДСТВО комсомолом
ПОД ОГНЕМ САМОКРИТИКИ

СОВЕЩАНИЕ ПРИ СВЕРДЛОВСКОМ ОКРУЖКОМЕ ВКП (б)

Разверните зубастую самокритику снизу
ОЖИВИТЕ РУКОВОДСТВО, ПЕРЕСТРОИТЕ РАБОТУ

Г Какова система и методы партийного . 
руководства? Его из’яны? Формы связи 
комсомола и партии—вот вопросы, ко
торые обсуждало совещание, созванное 
па-днях Окружкомом ВКП(б).

Это совещание, прошедшее при ак
тивном участии представителей ржа 
районов Свердловского округа и бюро 
ячеек выявило ряд недочетов в парт- 
руковюдстве, и в верхах и в низах.

Окружной комитет ВКП(б) оказывает 
поддержку комсомольской организации, 
по недостаточно. В результате, вслед
ствие нажима хозяйственников- мы име
ем снижение брони. Из промышленности 
выбыло несколько сот подростков.

В районах—ла местах дело обстоит 
■похуже. Иартприкреплениые там, как вы
разился один из участников совещания:

«Это фикция, которая не ходит».
Кое-где же прикрепленные нс выде

лены (Уфалейский район).
Иногда парторганизации пытаются за

мазать истинное состояние комсомоль
ских ячеек. Это было в Березовском 
районе при обследовании ОК ВЛКСМ.

О правом уклоне на местах комсомол 
информирован слабо.

В Н.-Уфалее ударные комсомольские 
бригады встретили сопротивление со сто
роны отсталых рабочих. Про бригады 
распускаются слухи, что за них якобы 
работает карандаш администрации; го
ворят, что они снижают расцепки. Ком
сомольский райком ставил перед 
РК ВКП(б) вопрос о необходимости раз’- 
яенения рабочим роли ударных бригад. 
Но райком партии этого не сделал.

Партийные ячейки не обсуждают от
дельных отраслей комсомольской рабо
ты. В Невской организации 10 яче
ек не заслушивало никаких вопросов о 
комсомоле.

Па Леййнввой фабрике партячейка 
сначала не давала комсомольцам устро
ить субботник помощи школе, потому 
что «выписка из протокола райкома не 
пришла».

ПРЕДСТАВИТЕЛЬ НА БУМАГЕ
РУКОВОДСТВО—„МАТОМ"В прошедшую перевыборную кампанию бюро ячеек ВЛКСМ выявилась полная картина руководства партячеек над комсомольскими.Выявилось, что часто партийные ячейки к вопросам руководства относятся халатно, небрежно и даже совсем пе обращаю! -’-акоГРо внимания.Как иногда руководят- партийные ячейки комсомольскими?Вот несколько выдержек из разговоров комсомольцев, которые говорят сами за себя: Каждый день ходил, на доел партячейке, чтобы она выделила нам представителя и наконец-то добился. Но комсомольскую работу выделенный представитель не знает. А хорошо если бы представителем был наш комсомолец т. Сапожников»,—так рассказывает секретарь (факты взяты во время отчетной кампании, а потому возможно, что состав секретарей теперь другой) ячейки ВЛКСМ «Полиграфтре ста» тов. Сидельников.«Представитель партячейки тов. Копытов у нас числится только на бумаге, в комсомольской же ячейке он совсем не бывает»,—жалуется секретарь ячейки механической мастерской тов. Раскопов. «Наш секретарь партячейки тов. Рута руководит нами только матом»,—так разговаривают комсомольцы ячейки «Телеграф».Эти отзывы лишний раз показывают, что часто партячейки обращают внима

ние на комсомольские ячейки только 
тогда, когда в последних начинает силь
но ухудшаться работа. Заслушают отчетный доклад при очередных перевыборах комсомольской ячейки и на этом успокоятся. Выделят представителя и считают что дело налажено. Контроля же над тем, как работает этот представитель, что он практически дает, в комсомольской ячейке не существует. Не проводится работы с партядром там, где оно существует и т. д.Для того, чтобы улучшить руководство необходимо: выделить представителей в комсомольские ячейки, знакомых с комсомольской работой, освобождая их, от остальной партработы, чтобы они имели возможность нести какую-либо непосредственно комсомольскую работу, показывая комсомольцам па опыте как надо работать. Иметь систематический контроль над работой представителей. Проводить совместные заседания бюро, собрания ячеек и т. д. Втягивать актив и рядовых комсомольцев в партработу.Наладить работу с партядром, прове- . дэ совещания по различным вопросам

Егорштгекий райком ВКП(б) назначил 
руководить комсомольской ячейкой бес
партийного парня. Кыштымекий райком, 
отметав расхлябанность в комсомоле, 
слабость дисциплины и т. д., постано
вил «на изживание указанных недоче
тов обратить серьезное внимание». Та
кие общие .рассуждения ни в какой ме
ре не могут улучшить работу комсомола. 
Необходимы конкретные решения по от
дельным отраслям союзной работы.

Отмечались на совещании и болезнен
ные явления в комсомоле, казенная ра
бота некоторых ячеек и т. д. 
. Секретари райкомов партии признава
лись, что

— Мы часто толкуем о недочетах в 
комсомоле, но ни одна парторганизация 
не занималась практически этим вопро
сом.

Со стороны одного из партийцев— 
участников совещания—наблюдался и 
перегиб палки в вопросе руководства. 
Он предложил:

— Регулярно созывать совещания 
партядра в комсомоле и повести с ним 
специальную работу.

— Увеличить права партприкреплен- 
ных. Дать им возможность самостоятель
но разрешать вопросы комсомольского 
порядка.

Такие предложения являются полити
ческой ошибкой, искривлением линии 
партии. Осуществление их повело бы к 
уже осужденной «фракции в комсомоле», 
и диктаторству, которое вреднейшим 
образом отразилось бы па комсомольской 
работе.

Совещание не приняло никаких ре
шений, так как вопрос о партруковод- 
стве будет прорабатываться глубже. В 
будущем предстоит созыв такого же со
вещания.

Было признано всеми то, что работа 
комсомола требует к себе постоянного 
внимания и повседневного руководства 
парторганизаций.

I М. П.

НЕ ПОНИМАЮТ 
РАБОТЫ

Плохо у нас растет партяпро. Это об’* 
ясняется тем, что ячейки мало внима
ния уделяют на передачу комсомольцев 
в партию. Заявления о вступлении ле
жат в делах яч. по 1 и 1% месяца, на
пример 6 шт. заявлений о приеме в пар
тию лежали 1(4 месяца у секретаря

Представители партячеек плохо по
сещают бюро и комсомольские собрания.

КОМСОМОЛЕЦ: Дядя, помоги пере
строиться.

ПРИКРЕПЛЕННЫЙ: Ну, и перестраи
вайтесь. Да смотрите, чтобы никакой 
«Г идры»...

В производственную ячейку выделен 
коммунист тов. Черняков. Он был на од
ном бюро и на одном собрании. Как то 
раз его позвали на бюро, он отказался 
говоря, что некогда, занят, а потом ми
мо тех же ребят пошел домой. Оказалось 
что ушел... в баню.

ИиогДа коммунисты вместо того, что
бы помочь в работе, мешают, не пони
мая элементарных вопросов комсомоль 
ской работы.

Вот случай. Накануне годовщины Ок
тябрьской революции было назначено 
собрание кустарной молодежи «Красный 
деревообделочник» нужен был доклад
чик, но ни в комсомольской, ни в пар
тийной ячейках такового не смогли 
найти. Секретарь ячейки кустарей по
шел в РК ВКП(б) к тов. Потаскуеву, 
тот вместо того, чтобы помочь или ра
столковать закричал ла ребят—за что 
мы вас 11 лет кормили, вы говорить пе 
научились. Павел Мим.

Березовский р-н.

ИСПОЛЬЗУЙТЕ наши предложения
Редакция газеты «На Смену» начи

нала смотр 2-го района г. Свердловска 
для того, чтобы выявить недостатки и 
опыт работы ячеек района, проверить 
состояние руководства и этим самым 
помочь комиссии ЦК, обследующей 
уральскую организацию, ознакомиться с 
действительным состоянием нашей рабо
ты.

Смотр был начат немного позже, чем 
предполагался, а своей заключительной 
частью был слит с обследованием Сверд
ловской организации комиссией ЦК. И 
сейчас общие выводы, сделанные ко
миссией ЦК по Свердловской организа
ции целиком и полностью могут быть 
применены к положению 2-го района.

ЯЧЕЙКИ ЕЩЕ НЕ ПЕРЕСТРОИЛИСЬ.

Возьмем перестройку работы ячеек по- 
новому. Если поставить вопрос, прямо: 
перестроились ли ячейки 2-го района 
так, чтобы во всей своей работе учиты
вать запросы молодежи и комсомольцев, 
строят ли они свою работу па этих за
просах, развертывают ли они. самоде
ятельность, добровольчество вокруг этих 
запросов? Этого сказать нельзя. Даже 
хуже. Есть то, что отмечено и в выводах 
комиссии ЦК, что отмечалось и во вре
мя смотра: ячейки заседают, собирают 
совещания актива, слушают доклады, а 
молодежь «Ленинки» ходит танцевать на, 
ст. Шарташ, устраивает вечеринки, дс-1 
вушки из ткацкого цеха в опере «па 
балерин учатся», молодежь окраин, вро-* 
де Машиностроя или В.-Исетской избы 
читальни не знает, что делать от скуки 
и бескультурья и т. д., и т. п. Идет 
колдоговорпая кампания, перевыборы 
Горсовета, но ячейки к проведению этих 
боевых кампаний подошли по-старому 
(если не считать кое-какие попытки про
вести по-новому колдоговорную кампа
нию на «Ленинке»).

Перестройка работы понимается, как 
добровольная нагрузка, актив и комсо
мольцы не знают, как ее начать, как 
провести.

ПЕРВЫЕ ПОПЫТКИ ПРЕВРАТИТЬ В 
СИСТЕМУ.

По району возник целый ряд но
вых форм участия молодежи в жизни 
производства, в его улучшении. Есть 
ударные бригады, группы-любителей ор
ганизаторов производства и т. п. Но в 
чем их основная беда? В том, что эти 
формы являются лишь отдельными фор
мами, образцами, а не системою всей ра
боты. Ведь из 26 производственных яче
ек района такие формы есть только в 5 
ячейках, да и качество их заслуживает 
серьезного внимания. В ударной бригаде 
в тяге половина бригады не работала, 
когда об’явилп первый раз субботник в 
пользу школы, на «Ленинке» бригада на 
сухих ватерах в первый, правда ме
сяц не дала полной выработки, па топ 
же «Ленинке» любителей организаторов 
иногда самих тянуть приходится. Уча
стие в производственном совещания все 
еще скверное.

О чем говорят все эти факты? Они 
говорят о том, что мы еще мало делаем 
в деле привлечения комсомольцев п ме 
лодежи к участию в жизни производ
ства, иногда то, что делаем, делаем не
брежно, не закрепляя, не воспитываем 
эще у молодежи чувство ответственности, 
хозяйское отношение молодежи к про
изводству.

БЮРО-ТО НОВОЕ, ДА РАБОТА
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Ячейка авто движения насчитывает 23 
человека. Работа в ячейке почти отсут
ствует. Старое бюро ячейки, которое 
недавно переизбрано, никакой работы не 
вело. За полгода создано было только 2 
общекомсомольских собрания. Дисци

плина среди ребят сильно упала.
Теперь избрано новое бюро, но... по

ка никаких результатов не видно. Дис
циплины тоже незаметно. Возьмем 
хоть такой факт. Комсомольцу Лушину 
было поручено раздать анонимные ан
кеты по выявлению бюджета ребят. 
Прошло 2 недели, а анкеты вернули 
только девять человек.

Лушин никакой ответственности за 
собой пе чувствует и когда он соберет 
остальные 12 анкет—неизвестно.

Так они работают ио-старинке. Что 
же сделано нового? Ничего. А предпола
гается распределение нагрузки.

Вот вся новая форма работы. Нужно 
кому-то оживить работу ячейки авто
движения, а то она скоро окончательно 
замрет.

Б. М.

ЛИКВИДИРОВАТЬ РАЗРЫВ С 
МАССАМИ.

Мы еще слабо работаем в массах ра
бочей молодежи. Имеется большое коли
чество рабочей молодежи нами н? охва
ченной. К стыду нашему, есть молодежь 
и не знающая, что из себя представляет 
комсомол. Мы мало говорим ей о нашей 
работе, если говорим, то непонятным, 
казенным языком, говорим о таких ве
щах, о которых молодежь имеет смут
ное представление, говорим не цепляясь 
за думы, настроения, желания молоде
жи. Редко созываются собрания, «ало 
проводятся беседы, скверно работают 
звенорги и т. п. Часто работа в цеху 
сводится к извещениям, объявлениям, до
кладам и сбору различных взносов. От 
одной такой работы, конечно, молодежи 
не станут понятными значение, задачи 
и работа комсомола. Этот разрыв между 
молодежью и работой ячейки нужно из
жить.

НЕТ САМОКРИТИКИ, СЛАБО 
РУКОВОДСТВО.

Как нам судить о руководстве райко
ма? Райком руководит работой ячеек. И 
если в ячейках дело неважно значит не-, 
достаточное руководство и помощь ячей- ? 
кам со стороны райкома, значит нужно , 
это руководство оживлять.

Ведь в самом деле: если ячейки еще 
не перестроились, если они еще не стро
ят работу на основе запросов масс, если 
еще слабо наше участие в производстве, 
если слаба работа в массах молодежи, 
если окраины забыты, то разве можно 
считать, что руководство до сих пор 
справлялось с работой? Конечно, этого 
сказать нельзя; нужно еще много гово
рить об оживлении руководства, о прис
пособлении его к задачам работы ячеек.

В чем слабость руководства, где 
искать этому причины?

Основная причина, это—крайняя сла
бость самокритики. Массы самокритикой 
не овладели, самокритики снизу пет. А 
ведь в этом основное средство для ожи
вления руководства и работы.

Вот на-днях райком отчитывается на 
собрании комсомольцев первой смены не
скольких цехов па «Ленинке». Ведь 
это было «сонное царство», а не собра
ние. И в газетах много писалось и в 
докладе говорилось о недостатках работы

СПАСИТЕ ЯЧ Е И К У
РАЙКОМ забывает окраины

В глухом углу В.-Исетска около ли
пни железной дороги среди хулиганства, 
пьянки и уголовщины заблестела ярким 
светом культуры открытая в 1925 году 
изба-читальня им. Калабина, В первый 
же год ее существования там была орга
низована комсомольская ячейка, что 
было большим достижением в ее работе, 
ибо это являлось лучшим средством 
борьбы с поножовщиной и дебошир
ством, процветавшими среди молодежи 
живущей в этом краю. Но надежды ор
ганизаторов ячейки к великому сожале
нию не сбылись и по сие время. 

Сейчас ячейка насчитывает 28 чело
век. Но можно ли назвать их комсомоль 
цами, если у доброй половины пе плаче
ны членские взносы за 5—6 месяцев? 
По существу это механически выбывшие

п руководства, а комсомольцы молча
ли. Зубастой самокритики масс еще 
нет, ее еще нужно раскачивать. Нужно 
критиковать и руководство, оно будет 
живей, и самих комсомольцев (вроде 
бригадников в тяге, не работавших на 
первом субботнике) тогда ом будут луч* 
ше работать.

Почему слаба самокритика?
Потому, что многие предложения, 

возникающие в порядке самокритики на 
выполняются, иногда молодежь не кри
тикует почему, что боится преследовав 
ний, наконец самокритику подрывают и 
такие случаи, к&е например, когда-на
чали осуждать вщвижспие Пантеле
евой на «Леннике», то некоторые руко
водители называли это «бузой» ц 
одергивали ребят.

ВЫВОДЫ:

Основные выводы такие:
— Организация имеет большие воз* 

ложности в смысле запросов масс и ус-» 
ловяй для развертывания работы.

— Нужно бешено развить самокри
тику, не пропуская пи одного недосгаг- 
па ни масс им руководителей, пе зама- 
зывая самокритики, те давая заглохнуть’ 
ни одному предложению молодежи и 
беря под защиту критикующих.

— Активу, крепче связаться с час* 
сами, две трети рабочего времени про
водить в ячейках, в цехах. Райкому па 
деле, па опыте показывать ячейка® 
примеры перестройки работы.

— Работу строить нс на основе на
думанных планов, а на основе самод:* 
ательяости и добровольчества масс, 
учитывая их здоровые запросы.

— Райкому рационализировать свой 
аппарат так, чтобы заседания и пр. не 
занимали подавляющую часть времени, 
а впструкторскяе группы превратить в 
собирателей и распространителей опыта 
по ячейкам.

— Обсудить и использовать все прач* 
тические предложения «На Смену», вы- 

| двинутые во время смотра.

Остальные по 3 месяца пе заглядыва* 
ют на собрания. Собрание ячейки здесь' 
редкое явление, бывали случаи, что со
бирались 1 раз в два месяца и то для 
отвода глаз, «что мы, мол, тоже рабо
таем». Па самом деле все постановлеяия 
собраний записывались в протокол и 
этим дело кончалось. В жизнь их не 
проводили и никто из членов ячейки 
и даже бюро этим никогда пе интереса* 
вались. Иногда собрания срывались из* 
за того, что в назначенные часы совп а
дало занятие драмкружка, членами ко- 
торого являются почти все комсомоль* 
цы.

Пу, что же, скажут в ответ: разве 
драмкружок не дело? Конечно, если бы 
он отвечал своему назначению. Отличи
тельной чертой этого злополучного 
кружка являеч’ся «дон-жуанство» сре и 
его членов. Вот где собака зарыта. П>* 
тому-то и наблюдается большая тяга в 
драмкружок.

Думается, что для советской обще* 
ственпости важнее воспитать хороших 
строителей социализма, а не драматичен 
ских любовников.

Вообще о работе ячейки можно су* 
дать хотя бы по тому, чй) перевыборы 
бюро ячейки, проведенные в других 
ячейках в октябре, здесь еще те щюве* 
девы.

Пьянка и хулиганство среди комео* 
мольцев—обычное явление и никаких 
мер к изжитию этого не принимается.

После всего этого можно ли назвать’ 
данную организацию ячейкой ВЛКСМ?

Интереснее всего то, что никакого 
руководства со стороны партии и 2-го 
райкома ВЛКСМ ячейка не имеет.

Нужно как можно скорее оздоровить' 
работу ячейки. Ибо в таком виде она 
не может иметь авторитета среда пасе* 
пения этого края, тем более не может 
вести какую-либо просветительную ода 
боту среди неорганизованной мгипдеж«г4

А. Федин,



4 «НА СМЕНУ» ла ~*«7

ПРИМЕР ДЕЛОВОЙ активности
97 проц, явки в ШКОЛЕ ФЗУ .МОНЕТКИ*

НИНО НЕДОСТУПНО МОЛОДЕЖИ
помещение, где ученики 
«Монетки» слушали отчет

\ К 4 чалам 
Школы ФЗУ
Горсовета, было забито до отказа. Ре
бята сидели на подоконниках, стояли в 
дверях па лестнице, теснились в прохо
дах. Такого многолюдного ообргйгня, что
бы из 284 чел. пришло 276, в школе ФЗУ 
давно не было.

О работе Горсовета доклад делает .тов. 
Куранов. Он рассказал о громадной ра
боте, которую проделал Горсовет, о стро
ительстве, о росте бюджета, о работе 
школ, борьбе с' безработицей и т. д.

Вопросы после доклада поступали так 
быстро, что трое секретарей едва успе
вали их записывать. Всего было задано 
более 50 .вопросов.

— Как работали комсомольцы в Гор
совете? На сколько процентов выполнен 
наказ? Что сделано для изучения обще
житий? Будет лн расширяться сеть 
клубов? Что сделано цля_раави® 
школьного строительотва ? 
доенное кино?'Будут ли с, 
на билеты в театр ЛусЛаржого? Как 
Га^оовет помогал пр -л-девию субботли 
кор в помощь шко/. . -от круг ведро- 
сой». котср. мм а ат{кияпюь ученики.

Преп?го .ржюерйулжь, главным обрз- 
еом, «вокруг а.-йирссо;: культурного обслу- 
{кнвалыя иодо,:;.- жи.

ЛовыШопнс цеп па билеты в кино 
Г-ояьНО удалило по молоцежн. Свердаов- 

Горсовету надо бы взять пример 
С- Перми, где молодежи, при лоллектяв- 
готм хождении в тише, билеты продают
ся и.. 6 коп. У нас в Свердловске этого 
иет и ЯИНЖ1КИХ льгот «при коллективном 
«ьосещенни кино не дают.

— В наказ будущему составу Горсо
вета надо включить вопрос о снижения 
цен, который в свое время «поднимался 
В «На Омелу».

— Наши общежития находятся в без
образных условиях ,а со стороны Горсо
вета никаких мор, чтобы создать лучшие ' вать неорганизованное 
ч'слотшя яжиги ® общежитиях, не при- посещение отчетного собрания

пято. Даже обследований общенаитий не 
было проведено ни разу.

—- Горсовет жалуетоя, что комсомоль
цы плоко (участвовали в советской ра
боте, это—верно. Надо в будущий состав 
Горсовета послать лучшие комсомоль- 
Ские' силы.

Прения по отчету Горсовета заколчп- 
лись избранием комиссии из 8 человек, 
для составления показа будущему со
ставу Горсовета^

ОТЧЕТНЫЕ СОБРАНИЯ ПРОХО 
ДЯТ ОЖИВЛЕННО

ПРОЦЕНТ ЯВКИ ВЫСОК.
Большинство отчетных собраний 

Свердловского Горсовета, состоявшихся 
18 декабря; прошлн весьма активно и 

ращждая; Дали • ыоокий процент посещаемости.
■ де.'? ли I -т .. в 5 сменах листопрокатного цеха 
.(,:•>. ц-ны I ВИ '’а, явка на отчетлые собрания Гор

совета была стопроцентной.
— В кузнечно-литейном цехе Монет

ки явилось 05 проц, рабочих.
— В главном материальном складе 

па отчетно-перевыборное собрание при
шло 94 проц, рабочих.

— Па электростанции им. Рыкова 
явка достигла 90 проц.

— 100 проц, рабочих строительно-,дво
рового цеха ВИЗ’а явилось на отчетное 
собрание.

— В месткоме 5 тяги явка тоже 
равна 100 проц.

ШКОЛЫ СВЕРДП01 СКА БУ УТ 
ЗАНИМАТЬСЯ 25 И 26 ДЕКАБРЯ

Коллективы педагогов семи сверд
ловских школ на своих собраниях 
вынесли решение об отказе от 
празднования «рождества».

Гороно обратилось ко всем шко
лам города с раз'яснением о нецеле
сообразности празднования празд- 

Чтобы обеспе- 
явку уча. 

и 26 де-

ника «рождества», 
чить 100-процентную 
щихся на занятия 25 
кабрн, по всем школам города' бу- 
рут проведены специальные собра. 
ния учащихся для обсуждения это
го вопроса.

Вместо 25-го и 26-го декабря, шко
лы города не будут заниматься 31-го 
декабря и 2-го января.

НОВЫЙ СОСТАВ БЮРО I РК ВЛКСМ.
В бюро I Райкома ВЛКСМ на руково

дящую работу утверждены:
Секретарем—тов. Плотникова.
Зав. АПО тов. Васянин («Монетка»). 
Зав. Экономработой—Костоусов (ВИЗ) 
И агиоперработником—тов. Погорелов.

ЗДЕСЬ ЛЕЧАТСЯ МОРОЗНЫМ 
ВОЗДУХОМ

Па окраине города, в бывшей Ряза
новской больнице, открыт ночной сана
торий для рабочих подростков.

Первая очередь—девушки с Ленин
ской фабрики. Всего 25 человек.

Сюда они приходят прямо с работы, 
принося с собой узелок с чистым верх
ним платьем. Чистое белье, теплые фу 
файг.и—это уже готово в санатории к 
их приходу.

Прежде всего «санаторники» приннма.

У~1 V « 'УЛ

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ
(Продолжение 14).

КРАТКОЕ СОДЕРЖАНИЕ ПРЕДЫДУЩЕГО. Контрреволюционная ор
ганизация в Париже предлагает быв. полковнику Александрову поехать 
в Москву с контрреволюционным поручением. Александров, работаю 
щий теперь простым рабочим, отказывается. Ехать вызывается пору
чик Печерский, который нелегально приезжает в Москву.

Печерский проходил мимо питрия ма
газинов. Зеркальные отекла отражали 
презрительную трямасу гражданина Пе
черского. Все вокруг выглядело бедно, 
но удивительнее всего, что здесь бед
ность не скрывали, как в Польше; на
оборот, бедность (выглядела очень не
зависим», гордо. В .ресторанах Печерский . 
заметил и запомнил грязноватые ска
терти, плохо вымытую посуду и грязные 
фартуки официантов. Все это вшило и 
вместе с тем радовало Печерского; он 
«радовался, когда видел небрежность 
официантов, грубость продавцов; радо
вался, когда «встречал пьяных, нищих л 
проституток. Все это разжигало его не
нависть и злобу к этому городу и к этой ' 
стране. Даже «дети в красных '■галстуках 
(распаляли «го злобу.

й/щажды ом увидел эскадрон кавале
рии на сытых и гладких копях, услы
шал военный марш и долго не мог по
мять чувства, которые боролись в нем. 
Он оразу- оценил м одобрил «воадынков и 
коней и смотрел на них без особой но- 
■доброжелательностн, но с некоторой за
вистью. Зависть Обратилась в иенавнеть 
и злобу, от которых начались перебои 
сердца, а во рту появились горечь и 
желчь.

Затем он релпил пе отвлекаться, не 
раздражаться, а действовать, как сове-

поеме.* 
и не 
кубами 

этаж

В семь часов вечера он подходил г 
новому, недавно отстроенному Д^му. П 
лестнице пахло сырой известкой ь 
масляной краской. Печерский 
ялся над квадратными окнами 
затейливыми казарменными 
фасада. Он поднялся па третий
нашел квартиру и позволил. Смуглый 
как цыган, парень с черными подстри
женными усами открыл дверь Печер» 
скому. На коричневой суконной рубаш
ке серебром л алой эмалью блестел ор-- 
дел.

— Товарищ Мерц назначил мне.,. —- 
начал Печерский. Парень не дослушал 
я, повернувшись спиной к Печерскому, 
пошел по коридору. По тому, как оп 
шагал по коридору, как держал голову, 
Печерский угадал бывшего военного

— Идите в кабинет,—сказал не огля
дываясь парень, открыл, дверь слева в 
прошел дальше. Печерский вошел в не
большую комнату, стены которой со
стояли из кпижиьгх полок. Чертежный 
стол н маленькое бюро эаянмалн две 
трети комнаты. Па столе лежала груд» 
раскрытых английских я немецких книг 

' и связка картонных и жестяных тру- 
[бок—футляров для чертежей. Во всем, 
однако, был порядок и чистота. Па ко
решках Кинг не было пылинки, цветные 
карандаши и лерья лежали на столе 

, - , ’ разноцветным полукругом. Печерский
товал в Париже Мамонов, с холодным 0СМ0Трелея и увидел, что в комнате и 
■расчетом, осторожностью и (пнималном к бЫЛ0 ии одного стула В узкой щели 
мелочам. Он не торопился с явкой: в | .меЖду полками он нашел две.рь. Ои р< 
инструкции было оказано, что надо щдд попросить стул, ио, прежде че:.« 
прежде всего убедиться в том, что за, войти в соседнюю юомпату, в некоторой 
нйм не следят Он оставил некоторые | нерешительности он остановился 
пустяковые бумаги и запиокл в ящике 
стола, отметив карандашом их располо
жение. Он разместил вещи в чемодане 
та«к, чтобы сразу можно было заметить, 
если кто-имбудь рылся в вещах. Никто 
•не трогал сто бумаг и вещей Коридор
ный и горничная но проявили к нему 
ни «Н'ям^аняя, ни любопытства. Из кон- строился, а у нас два засе,}Л: у 
торы Печерскому вернули удоет-овере-1 и как о,п доклад будет щ--- 
®пе лпчвооти. ,тт- -------  ~ -
сделан и не внушай! подозрения—«член 
профсоюза, уполиомочеииый Серагкжого 
кооперативного «оклада Семен Иванович 
Малинин».

Тогда Печорский решил яппи на явку 
к «Серому». «Серый»—человек, йа кого-[ стоятельства, взял бы я сто за руку 
рого полагался Манатов, называя его [ сказал: «Так, мол, и так, я ее люблю. II • 
«нашим'мужественным и смелым едино-' поминайте лихом». Только и всего... 
мышленником». По прежде, чем итти к 
«Серому», Печерский решил использо
вать .письмо Татьяны Васильевны Попо
вой, матери Лели. Адрес был такой: 
Москва, Арбат, Николаю Васильевичу 
Мерц. Помер дома Татьяна Васильевна 
не знала. Печерский понижал в справоч
нике. «Вся Москва» и в алфавитом ука
зателе нашел: «Мерц, II В., профессор, 
Инженер, начальник II... ского строитель
ства», телефон и подробный адрес.

— Оч-чень хорошо, оч-чснь хорошо,— 
дважды вслух оказал Печерский и за
хлопнул книгу. Он поэвмьил по телефо
ну н услышал женский голос:

— Вас «кушают. Кто говорит?
— Мсжио Николая Васильевича? По 

личному делу, товарищ,—твердо сказал 
Печерский.—У меня письмо Татьяны 
Васильевны Поповой.

— Николай Васильевич будет в вось
мом часу. Приходите.

— Я имею честь...—начал Печерский, 
; но услышал короткий, легкий треск и

понял, что положили трубку.

В санатории после обеда.

ДЕМОНСТРАЦИЯ ШКОЛЬНИКОВ.
23-го декабря, в воскресенье учащиеся 

школы им. Некрасова проводят демон, 
страцню, посвященную перевыборам со
ветов. Демонстрация должна с'агитиро- 
---- -----------------------э население на

ИТОГИ ВЕРБОВКИ В ВОЕННЫЕ ШКОЛЫ

В беседе с нашим сотрудник-ом, по 
©оцросч об спотах (вербовжи в поенные 
школы” начальник территориального 
округа К-ской дивизии тов. Ершов со
общил следующее:

— Кампания по вербовке в летные 
школы па Урала была развернута поз
дно, лишь «в конце июля. Но в течение 
полутора месяцев активной работы пар
тийных, советских, общественных орга
низаций, и особенно (комсомола, эта кам
пания получила должный размах я 
обесиечила нормальные результаты вер
бовки. Заявлений было подано 2035,было подано 2035,

ща
: «Роль школы в социальном вое-

2^. Собеседование с педагогами 
тему: -Б— 
питании», в которой будет участвовать 
вам. наркомпроса тов. Яковлева, уотра- 
Ливается 2 де1кабря ® зало музыкально
го техникума.

819 тысяч пудов хлеба было выпе
чено хлебозаводом и .кустарными хле
бопекарнями за 1927

•* «Праздник зимы» устраивается в 
школах 1 января.

Общегородское собрание партакти
ва с докладом замнаркомироса РСФСР 
тов. Яковлевой па тему: «Очередные за
дачи в области (иародпого образования 
в овязи с тающим моментом», состоит
ся сегодня, в 6 чао. вечера в помещении 
Дома Октябрьской Революции.

.кустарными хле- 
■28 год. .

УРАЛ ВЫПОЛНИЛ ЗАДАНИЕ С ПРЕВЫШЕНИЕМ
годными для направления в школы 
оказалось 472 человека, остальные от
сеяны за негодностью по состоянию 
вдоравья и из-на теоретической неподго
товленности.

Задание, данное Уралу, выполнено с 
превышением.

Главное управление военных учеб
ных заведений РККА, рассмотрев итоги 
вербовки па Урале, «иризкало, что набор 
прошел вполне удовлетворительно. Со
циальный состав м партийная насыщен
ность вполно благопрпятные.

ПРИЕЗЖАЮТ ОМСКИЕ ФИЗКУЛЬ
ТУРНИКИ.

24 декабря в Свердловск., по пригла
шению культотдела Ураллгрофоавета, 
приезжают ‘омские «{шакультурники, в 
составе 14 чел., хоккейная и баскетболь
ная команды.

13 ЯНВАРЯ ОТКРЫТИЕ ЛЫЖНОГО 
СЕЗОНА.

Малое количество выпавшего снега 
не дал» рало открыть лыжный сезон. 
Поэтому его открытие состоится лишь 
13 января. В этот дань будут проведены 
соревнования по лыжам на (различные 
дистанции.

ют душ, затем одевают все чистое и обе
дают.

После обеда—мертвый час. Проходит 
он на улице—-в большом пустом сарае

Для каждого подростка специальный 
меховой мешок и койка.

Подростки проводят в санатории всю, 
ночь. Для этого оборудованы под спаль
ни две большие комнаты.

Бросается в глаза чистота постельно
го белья, аккуратность уборки.

Спят с открытыми форточками.
Соблюдение всех правил гигиены— 

основа санаторной жизни Чистка зубов, 
мытье рук перед едой, умывание перед 
ском—обязанность каждого.

на 
пороге и услышал женский н мужской 
голоса. Женский голос показался см;' 
знакомым:

— А что если я подойду к нему г. 
скажу: «Николай, дело в том, что Ми 
тиа! мой любовник». А вы стоите тут ж: 
рядомл как лййь, и думаете, Бот ед ра< - 

, строился, а у нас два заое,''' - ----- 
’ ТГ 1Г-Л тг ТТ ТГКГ1' Г>ТТ 1ТГ*ТГ71Я :1 Г

Документ был хорошо , го д,елать... Вообще вы бои»
.— Ничего я не боюсь...—услышал. Пе

черский и понял, что это говорил цы
ганского типа парень, который открыв 
ему дверь,—ничего я не боюсь. Что та 
тут путаешь? Если бы не. всякие об

ЗАКОНЧИЛОСЬ ДЕЛО РАБОТНИКОВ 
ИНДУСТРИАЛЬНОГО ТЕХНИКУМА.

Закончилось слушанием дело бывше
го заведующего свердловским индустри
альным техникумом гр. Уральского в 
других, разбиравшееся в продолжении 
13 дней Всего на скамье подсудимых 
находилось 12 человек участвовавших 
в коммерческих комбинациях гр. Ураль
ского, причинивших индустриальному 
техникуму около 100 тысяч рублей 
убытка (см. «На Смену» от 6 декабря).

Суд признал виновным гр-па Ураль. 
ского п приговорил его к 5 годам лише
ния свободы, с лишением права зани 
мать ответственные должности после 
отбытия наказания в течение 3 лет.

Производитель работ техникума гр. 
Кроль я кассир Буткин приговорены к 
6 месяцам лишения свободы каждый 
гр. Хмелевы Александр и Семен и Да
выдов приговорены к з месяцам каж
дый, но по амнистии от отбытия наказа, 
ния освобождены. Остальные оправда
ны.

ОТКРЫТА подписка на 1929 г.
на Уральскую Областную ежедневную 
газету рабоче-крестьянской молодежи

♦ „НЯ СМЕНУ“ ♦
ШОИШАЯ ПЛ1Т1: “3"“- "Лг™ ’ 
авплимяи 60 к. 1р. ВО к. Зр. 60 к. 7 р.20к.
ЕЩЕМЕГСН111П 2 номеРа бесплатного иллю- 
С|Г1ЕвР1С1>г1 «Пи стрированного приложения

В эт" минуту затрещал короткий и 
резкий звонок. Печерский отступил - 1 
шаг от двоек. Кто-то вышел в коридор, 
открыл входную дверь и сказал в пол
голоса:

— Николай Васильевич, вас ждут » 
кабил ете.

— Почему в кабинете?—спросил дру
гой глуховатым, равным голосом.—-Таэ 
чертежи н бумаги, 
но в кабинете.

— Я все запер.
Печерский успел 

присесть на подокон?-ш. в 
шел невысокий, щ Г 
ьек ® белоснежном ; 
галстуке, очеЙь аккурато. 
которым щегольством, одел....

— Товарищ Мерц? Николай Василь
евич ?—наклонясь вперед, спросил Пе
черский и подумал, не слишком ля 
часто он. Печерский, употребляет слов .- 
«товарищ».

— Здравствуйте Давайте сядем, 
сказал Мерц, но увидел, что в комна--- 
нет стульев, присел на подоконник 
Вы от Татьяны Васильевны? Когда г- ■ 
ее видели?

— Нежели две назад, Николай Ва- 
• сильевич У них все понрежнему. - 
, Печещжнй достал пз бумажщнка 
письмо и отдал Мерцу.

— Собственно говоря, это 
Это Кейне...—прочитав адрес, 
сказал Мерц.

— Я, так сказать, желал бы 
Александру Алежсандровну. тыи, 

, Ьасильевна кое-что просила меня паре 
I дать па словах...

(Продолжение завтра).

Соверш -пн о иапрас-

окпу

ый чело- 
и синем 

ЖО С П б *

пс мне., 
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Татьян

„УРАЛЬСКИЙ ФИЗКУЛЬТУРНИК" 
Печатается интересный РОМАН. 
Всем годовым подписчиком °бес^л*гна” ПРЕМИЯ: 
Отрытой ежедневный календарь на (929 год

или по желанию

■. — Настольный Крестьянский ’апе дарь на 1929 год.
— "п°олдп«"ивна2 ПОРТРЕТ одного из вождей СССР, 
подписку принимают: г-’:«г„ио:н,.т«;.т»ыГЛ".°. 

почтовые о г деления. 

ТОРОПИТЕСЬ своевременно подписаться.

ТЕАТРЫ: Им. Луначарского—«Кар. I 
мен» (7 аб). Деловой клуб—«Любовь > 
под вязамп» (8 аб). КИНО: Колизей — , 
с Г1а седьмом небе», выст. Алли-Вад 
Савкино—<Норд-Ост», журн. Совкино. 
X*яожгоенный—-«Воинственные сквер 
цы», Пролетарский—«Крест и маузер» 
Прогресс—Папиросница от Моссель-
срока’, «Красный Свердловск» В КЛУ
БАХ: Медработник—Лекц. д-ра Перетц 
«Женские болезни» Им. Подбельского- 
Отч Горсов. па собр почт-тел. к-ры 
Им Вайнера—Веч доприз. отд. сап. 
рсты. Д. Окт. Рев.—Пл пню.______________
“■« ■« _.2"............ ЩеянниА Гмехаого Дэдотельсхв» У^ыобажиаэдкома» Тядографня '.«Гранит», улица Вайнера 24 11л Заказ № П02. Уралобллит X» 5735,

ОРГАНИЗ ВАНА ШАХМАТРАУ 
КОНСУЛЬТАЦИЯ ПР'< 041 ф|.
В целях помощи играющим по цодии- 

• тию еаоей квалификация, а также в це
лях оказания содействия кружкам я от
дельным товарищам по разрешению р > 
личного рода вопросов, уральская обла
стная шахматно-шашечная секция ор: . - 
яизовала «шахматно-шашечную кон
сультацию» в составе т. т Алексее-», 
Киселева и Виноградова. Консультация 
бесплатно дает советы ноам желающем. 

, В круг .работы консультации •входе- ":
■ 1. Анализ партий и ооложемий с учеб-
■ ной целью и с целью определения кг.;- 
лификации (игроков 2. Лата епмтюи ги вопросам т4ии шахматнойТХД 
ной игры и по правилам икры. 3. Разре
шение веек вопросов о порядке ортсмЧи-

I задан состязаний и соревнований 4 За- 
! ключепие но присылаемым задачам и 

этюдам 5. Справки я отзывы по лнтеда- 
ту.ре. 6 Спроииц по веем вопросам ш-ш 
организации.

Вое запросы посылать по адресу: 
I Овефолоиск, Облисполком, Областной 

Совет Физкультуры для ш-ш копоу (ь- 
«гадага, «ли г. Свердловск: Гоголевская 
№ 5, кв. 2. II. П. Алексееву.
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